

gemacht hätte, sie zu holen, um seinem Vetter den Weg in der Sonnenhitze zu sparen."

Hans sagte kein Wort; aber als sie nach dem Frühstück zusammen fortgingen, schlang er seinen Arm um Carls Hals und gab ihm einen Kuß, und das wollte viel sagen, denn geküßt wird so leicht nicht, wenn man Tertianer ist, höchstens noch die eigne Mutter, wenn sie es einem gar zu nahe legt.

Hans an seine Eltern.

Liebe Eltern!

Tante sagt, ich müsse notwendig noch einmal selbst schreiben und mich gesund melden, sonst könntet Ihr bange sein, daß ich als Invalide zu Euch zurück komme.

Mein Finger ist zwar noch immer etwas steif, aber er ist mir doch nicht hinderlich mehr.

Diese letzte Zeit ist hier noch die beste: Mancher Wunsch, der vielleicht sonst nicht erfüllt wäre, findet